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インビザライン横浜トリートに見学に行きました。 
2024年９月 14日（木）に横浜みなとみらいにあるアライン・

テクノロジー・ジャパン トリート合同会社に見学に行ってきまし

た。ここは〝インビザライン®〟の治療計画（クリンチェック）

を作製している会社になります。現地で営業の平尾さん（左端）

と合流し、小林さん（右端:歯科技工士）と坂本先生（女性歯科医

師）が詳しく説明しながら館内を案内してくれました。歯科技工

士 240名と歯科医師 11名が勤務されているようです。全国の矯

正歯科専門医・一般歯科医・エリアごとに 30名程がチーム編成されおり、各人が

パソコン画面上で素早い動作でクリンチェックを作成されていました。当院では、

10月からこちらでクリンチェックの作成ができるようになったことで、クリンチ

ェックの精度が確実に高くなった他、アライナーの到着が早くなりました。 

 

今年も ❛ お疲れさん会 ❜ を開催しました。 
2024年 9月 27日（金）のお昼休みに昨年に続き、この夏休み

を乗り切ってくれたスタッフを労い、毎週金曜日のミーティング

も兼ねて、お疲れさん会を開催しました。 

昼休みの少しの限られた時間でしたが、点心 はな華さんで楽しい

時間を過ごせました。 



大阪警察病院でセミナーを受講してきました。 
 2024年 10月 6日（日）に大阪けいさつ病院主催の夕陽ヶ

丘歯科医療フォーラムに院長が参加してきました。「口腔がん診

療の最前線」「埋伏智歯の抜歯について」「顎変形症手術

PLANNING」「大腸癌におけるロボット手術の現状と展望」と大変興味深い講演内

容ばかりで２時間があっというまに過ぎ去りました。歯科口腔外科 部長の石濱幸

二先生に挨拶をさせていただきました。 

 

日本矯正歯科学会学術大会に参加してきました。 
『矯正歯科治療における形態と機能の調和を目指して』と

いうタイトルで第 83回 日本矯正歯科学会学術大会（パシフ

ィコ横浜）が 2024年 10月 29日（火）～31日（木）の 3

日間開催されました。なかでも、マクナマラ先生の講演を実

際に拝聴できたことに感銘を受けました。マクナマラ先生は、数あるセファロ分析

法の中でも最も一般的に使用されているマクナマラ分析の開発

者ご本人です。また、「外科的矯正治療の今」と題して、大学 3

名の先生方のお話はまさしく『デジタルデンティストリー』と

関連付いた大変興味深い内容でありました。 

 

今年もアレキサンダー研究会に参加してきました。 
第 39回アレキサンダー研究会例会が 2024年 12月７日（金）・８日（土）の 2

日間、富士ソフトアキバプラザ（秋葉原）にて開催されました。今回、ラウンドテ

ーブルディスカッションを担当させていただき、『当院における外科的矯正治療の



対応について』と 60分間、講演させていただきました。活発

な議論と貴重な学びの場で大変勉強になりました。来年は会の

発足 40周年となります。どのような記念大会になるのか今か

ら楽しみです。 

 

歯科衛生士の濱本風花さんが退職しました。 
この度、2024年 12月で退職することとなりました。入職して初め

は分からない事ばかりで不安もありましたが先生方がとても助けて下さ

いました。スタッフ同士もとても仲が良く、休憩中ゲラゲラ笑いながら

お喋りしたりプライベートでも遊びに行ったりと楽しい思い出がたくさ

んです。皆がいると心強く安心して働くことが出来ました。患者様も皆

さんとても優しく接して下さり、至らぬ点もあったかと思いますが「矯正をして歯

並びが綺麗になり嬉しい」と言って下さるとやりがいを感じてとても励みになりま

した。とても恵まれた環境で働くことが出来て幸せな気持ちでいっぱいです。この

約 7年間で学んだ知識や経験を活かし、今後も精進してまいります。本当にありが

とうございました����❣ 

 

歯科医師の中務ゆかり先生が入職しました。 
初めまして、11 月より勤務させていただいております歯科医師の中

務ゆかり（なかつかさゆかり）と申します。私は大阪歯科大学の歯科矯

正学講座に入局し、矯正を学んで参りました。この度、くしま矯正歯科

の患者様の治療に携われることを大変嬉しく思います。矯正歯科の知識

や技術をたくさん学び、患者様に還元できるよう日々精進して参ります。

ご不便をおかけすることもあるかと存じますが、何卒宜しくお願い致します。 



スタッフ便り 
 
先日、ドジャースがワールドシリーズを制覇しましたね！ 
メジャーリーグのチームなんて数球団しか知らなかった私ですが、 
試合の放送が午前中だった事もあり、一生懸命応援してしまいました！ 
私が一生懸命になったのには、もう一つ理由があって、 
夏休みに私の父と息子の『大谷翔平の試合を生で観戦してみたい！』 
という夢を叶えるべく、ロサンゼルスのドジャーススタジアムを訪れたからです！ 
スタジアムツアーにも参加して、ドジャースがニューヨークのブルックリン区で生まれた球団であること

を 
知ったり、過去のワールドシリーズの優勝カップ、チームの選手達が獲得したゴールデングラブなどを見

学しました。グラウンドやベンチにも行くことができました！ 
そんな思い出深い球場となったドジャーススタジアムでワールドシリーズが行われて、その上優勝したな

んて、とても感慨深かったです！ 
ちなみに、私たちが応援に行った試合の大谷選手の成績はノーヒットでした… 
行った日の前後にはホームラン打ってたんですけどね！残念！（銭谷） 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
もうすっかり寒くなり、真冬がやってくるのですが、、、������ 

9月の中旬に人生で初めてキャンプに行ってきました。 

場所は、静岡県富士宮市のキャンプ場で晴れている時間は 

富士山が綺麗に見えました����� 

熊が出ると言わたり、虫が大量発生したり、 

手のひらぐらい大きいカエルがでたり、夜中に大雨が降ったりなど、 

大自然に困惑することもたくさんありました������� 

でもそれ以上にテントを設営したり、モルックをしたり、 

みんなで調理して食べたり飲んだりしたのは凄く楽しかったです���� 

キャンプの合間に行く銭湯も最高でした�� 

帰り道に静岡名物の鰻を食べて帰りました。それも凄く美味しかったです����（梶原） 

 

 

 


